

PUBLIRREPORTAJE

SELENE CONTRERAS, COUNTRY MANAGER SOUTH LATAM REGION DE DEDALUS:

“La continuidad asistencial es un pilar fundamental de nuestra misión”

- Con más de 40 años de trayectoria, Dedalus es una de las empresas de salud digital más grandes del mundo, brindando una amplia gama de soluciones tecnológicas avanzadas que cubren el ciclo completo de atención al paciente, desde la prevención hasta el post-tratamiento. De esta manera, mejora la experiencia de todos los actores del sistema de salud: pacientes, proveedores de atención y gestores.
- La compañía participó en el reciente 25° Congreso Chileno de Radiología (CChR 2024), organizado por la Sociedad Chilena de Radiología (Sochradi), siendo su tercera vez consecutiva en este importante evento, donde exhibió su estrategia como proveedor de soluciones de diagnóstico por imágenes en Chile y Latam, así como el resto de su portafolio. “Fue una experiencia altamente positiva”, señala Selene Contreras sobre la presencia de Dedalus y su propuesta que está redefiniendo la práctica de la radiología.

¿Cuáles son los aspectos más relevantes de la estrategia que está impulsando Dedalus como proveedor de soluciones de diagnóstico por imágenes en Chile y Latam?

Nuestra estrategia se basa en simplificar la complejidad de los sistemas tradicionales, ofreciendo soluciones intuitivas y seguras que requieren menos configuraciones y pueden implementarse rápidamente. En Dedalus, reconocemos que la rapidez y accesibilidad en el diagnóstico son fundamentales para mejorar los resultados de salud y la experiencia del paciente. No sólo buscamos optimizar la eficiencia operativa, sino también crear un entorno más colaborativo y conectado, lo cual impulsa una atención más oportuna y efectiva, alineándose con nuestro compromiso de transformar el ecosistema de diagnóstico en beneficio tanto de los profesionales de salud como de los pacientes.

Participación en Congreso Sochradi

¿Cuál fue la propuesta de Dedalus en el 25° Congreso Sochradi y qué fue lo más destacado de esta experiencia?

Dedalus presentó una propuesta centrada en nuestra solución de teleradiología, diseñada para ofrecer una experiencia de diagnóstico remoto de excelencia y rápida adopción. Esta solución está optimizada para ejecutarse en la infraestructura de AWS nativamente, lo que garantiza acceso seguro y rápido para los profesionales de la salud, maximizando la eficiencia y la conectividad. Una característica interesante es la integración de herramientas de inteligencia artificial (IA), que optimizan la carga de trabajo de los radiólogos, ayudando a priorizar casos y automatizando procesos repetitivos. La experiencia en el Congreso fue altamente



Selene Contreras, Country Manager South Latam Region de Dedalus.

positiva, ya que nos permitió mostrar cómo esta tecnología puede transformar la teleradiología en un recurso ágil, seguro y adaptable para las necesidades actuales y futuras del diagnóstico remoto. Este enfoque holístico de Dedalus, despertó gran interés entre los asistentes y destacó nuestra visión de liderar el avance de la teleradiología en Chile y Latinoamérica.

En ese sentido, ¿por qué es tan relevante para Dedalus un congreso como este, donde se reúne el ecosistema de la radiología?

El Congreso Chileno de Radiología representa una oportunidad fundamental para Dedalus, ya

que permite mostrar cómo nuestras soluciones están diseñadas para simplificar la práctica de la radiología, con énfasis en la agilidad de uso y la rápida adopción.

Este año quisimos innovar en nuestra presentación, creando un espacio que llamamos “Dedalus Store”, para transmitir la simplicidad y eficiencia de nuestra solución world-class. Además, organizamos un concurso para los radiólogos asistentes, invitándolos a utilizar nuestra plataforma a través de tablets dispuestas en nuestro stand, o las de ellos mismos, para realizar un diagnóstico preliminar en cuestión de minutos. La experiencia fue muy bien recibida y nos permitió demostrar cómo Dedalus está redefiniendo la práctica de la radiología a través de soluciones tecnológicas accesibles, de alto rendimiento y costo-eficientes.

Por último, ¿qué valor le atribuyen en Dedalus a la continuidad asistencial, y de qué manera la empresa aporta a ese objetivo fundamental?

La continuidad asistencial es un pilar fundamental de nuestra misión, ya que busca una atención coordinada y centrada en el paciente, que abarca todas las etapas del cuidado: desde la prevención y detección temprana hasta el tratamiento, rehabilitación y seguimiento. Esto es esencial en un entorno de salud cada vez más complejo, marcado por el envejecimiento de la población y la prevalencia de enfermedades crónicas.

De esta forma, Dedalus ayuda a los sistemas de salud a responder de manera efectiva a las necesidades cambiantes de la población, asegurando una atención de alta calidad y accesible en cada etapa del proceso asistencial.

<https://www.dedalus.com/latam/es>